

# Sin relevo para las 500 jubilaciones de doctores en la próxima década - Mediterráneo - 11/04/2019

ESCASEZ DE RESIDENTES

## Sin relevo para las 500 jubilaciones de doctores en la próxima década

► La falta de plazas MIR que convoca el Ministerio no permite las especializaciones

► Cerca de 150 estudiantes acabaron Medicina el ejercicio pasado en Castelló

S. RIOS  
srios@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

Cómo puede ser que falten médicos en la provincia para garantizar la calidad asistencial si cada año se licencian cerca de 150 estudiantes de Medicina en las dos facultades que hay en Castelló? El principal problema, según los colectivos médicos, radica en la falta de plazas MIR, es decir, de los puestos que convo-

ca el Ministerio de Sanidad para que un estudiante pueda ejercer como residente y trabajar en la sanidad pública. Esto genera un «preocupante» problema a corto y medio plazo, dado que según el Sindicato Médico de la Comunitat, está previsto que en los próximos 10 años se jubilen en la provincia cerca de 500 facultativos de los cerca de 3.000 que hay, actualmente, ejerciendo. La cuestión es que no hay relevo.

La circunstancia de que no ha-

ya profesionales para cubrir estas vacantes choca con el hecho de que el año pasado se licenciaron 86 estudiantes de Medicina en la Facultad de Ciencias de la Salud de la UJI, mientras que 65 lo hicieron en la Universidad CEU Cardenal Herrera de Castelló.

**15.477 ASPIRANTES** // Según el Sindicato Médico, cada año solo se convocan cerca de 6.000 plazas MIR a nivel estatal. Este ejercicio las pruebas se realizaron en febrero y se presentaron 15.477 médicos para obtener una de las 6.797 plazas de formación especializada. De los que consiguen aprobar se calcula que cerca de la mitad opta por marcharse al extranjero dadas «las malas con-

diciones profesionales» que hay en España, por tanto, la falta de profesionales es acuciante. Se da el paradigma de que mientras un elevado número de médicos, formados con recursos públicos, optan por hacer las maletas, se haya decidido capacitar a médicos extranjeros para que puedan pasar consulta aquí en España.

Además, debido a la escasez de profesionales se contrata, de manera extraordinaria, a médicos sin la especialización, es decir, sin haber pasado por el MIR, lo que genera el rechazo de las entidades médicas. De ahí que el Ministerio plantease una convocatoria extraordinaria de plazas MIR pero, con la llegada de las elecciones, se halla paralizada. ≡



► Imagen de un grupo de alumnos del grado de Medicina del CEU, oyendo las explicaciones del vicedecano de la facultad en la capital de la Plana.

MEDITERRÁNEO